

Suzuki verabschiedet sich aus der IDM

Suzuki wird in der kommenden Saison nicht mehr in der Internationalen Deutschen Motorradmeisterschaft (IDM) antreten. Das Unternehmen teilte mit, man wolle die Aktivitäten in der von Corona dominierten Zeit auf andere Bereiche konzentrieren. Nähere Einzelheiten wurden nicht genannt. Die Rennserie, die in verschiedenen Klassen ausgetragen wird, wird von den teilnehmenden Herstellern finanziert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Suzuki in der IDM (Archivbild).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Suzuki